

Bruno Rodríguez dénonce les liens des États-Unis avec les plans de déstabilisation contre Cuba

Image not found or type unknown



La Havane, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a dénoncé les liens des États-Unis avec les opérations de déstabilisation dans notre pays, contrairement à leur rhétorique de promotion du respect de la volonté des Cubains.

«Le gouvernement nord-américain parle de pénuries et de besoins non satisfaits, de respect de la volonté des Cubains et de changement. C'est ce même gouvernement qui entrave les revenus de la population, finance des opérations de déstabilisation et freine les changements que le peuple et le gouvernement

promouvent à Cuba», a dénoncé le chef de la diplomatie cubaine sur Twitter. Les autorités de la nation antillaise ont récemment présenté de nouvelles preuves liant les organisateurs d'une marche anticonstitutionnelle prévue en novembre à des terroristes et à des groupes de réflexion sur la subversion politique contre l'île.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/275341-bruno-rodriguez-denonce-les-liens-des-etats-unis-avec-les-plans-de-destabilisation-contre-cuba>



Radio Habana Cuba